

PRESSEMITTEILUNG

Zukunftschancen für Kinder:

Arbeiten statt Schule – für den guten Zweck

Nieder-Olm, im Juni 2019. Soziales Engagement ist für Eckes-Granini ein wichtiger Teil der unternehmerischen Verantwortung. Dabei spielt die Unterstützung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei ihren Herzensprojekten eine zentrale Rolle. Aus diesem Grund hatten Schülerinnen und Schüler am Dienstag, 18. Juni die Chance sich mit Eckes-Granini für die Kampagne „Dein Tag für Afrika“ zu engagieren. Bei diesem Projekt gehen Schüler einen Tag im Schuljahr nicht zur Schule, sondern stattdessen arbeiten und spenden ihren Lohn für Bildungsprojekte in Afrika.

„Wir freuen uns, dass wir den Tag für Afrika auch in diesem Jahr wieder mit insgesamt sechs „Arbeitsplätzen“ für junge Schülerinnen und Schüler unterstützen können. Das Bildungsprojekt hilft gleichzeitig, den jungen Leuten Einblicke in die Berufsbilder unseres „Saftladen“ zu geben und die Vielfältigkeit der Jobprofile an einem Tag zu erleben,“ erklärt Claudia Schabler, HR Managerin Talent Attraction Eckes-Granini Deutschland GmbH. Am Standort Nieder-Olm packten für den guten Zweck am Dienstag drei Jugendliche in den Abteilungen Marketing, Qualitätssicherung und Facility Management mit an. „Wir sind begeistert, wie motiviert und neugierig die Schüler an ihre Aufgaben gegangen sind. Alle haben sich richtig reingehängt.“, lobt Frau Schabler.

Mitarbeitsnote 1 – auch außerhalb des Klassenzimmers

Mit Hilfe von Bildung und Aufklärung hilft die bundesweite Kampagne „Dein Tag für Afrika“ vielen Kindern und Jugendlichen in sieben afrikanischen Ländern. Die Idee: Schülerinnen und Schüler gehen an einem Tag im Schuljahr anstatt zur Schule arbeiten, veranstalten einen Spendenlauf oder planen kreative Aktionen im Klassenverband. Das Besondere dabei ist, dass sich Schülerinnen und

Schüler für Gleichaltrige engagieren. Der Erlös der Kampagne fließt in Bildungsprojekte des Tagwerk-Projektpartners Human Help Network und des Kooperationspartners Brot für die Welt in Uganda, Ruanda, Burundi, der Elfenbeinküste, Burkina Faso, Guinea und Äthiopien sowie ein Schutzprogramm für unbegleitete minderjährige Geflüchtete in Deutschland.

Gutes tun – in ganz Europa

Soziales Engagement ist schon seit jeher ein wichtiger Teil der Firmen- und Familienphilosophie von Eckes-Granini. Das europäische Leuchtturmprojekt ist die Charity-Radsport-Initiative „Team Rynkeby“, die sich seit Jahren für die Unterstützung schwerkranker Kinder einsetzt – mit wachsendem Erfolg, sowohl was die Anzahl der mitradelnden Teams als auch die eingeworbene Spendensumme betrifft. Am 30. Juni 2019 wird mit „Team Rynkeby – hohes C“ erstmals ein deutsches Team an den Start gehen. Damit unterstützt die Eckes-Granini Gruppe die weitere internationale Ausweitung einer Initiative, die ursprünglich von Mitarbeitern des 2016 integrierten dänischen Unternehmens Rynkeby Foods A/S ins Leben gerufen wurde.



Bildunterschrift: Arbeiten für Bildungsprojekte in Afrika (vLnR): Tim Vorberg, Dario Krnjac, Talia Rezlaw. © Eckes-Granini

ECKES granini

the best of fruit

Für weitere Informationen:
Christoph Schmale
Engel & Zimmermann AG
Am Schlosspark 15, 82131 Gauting
Telefon: 0 89 / 89 35 63 –3, Telefax 0 89 / 89 39 84 29
E-Mail: presse@eckes-granini.com

Herstelleranschrift:

Eckes-Granini Deutschland GmbH, 55266 Nieder-Olm
Telefon: 0 61 36 / 35 - 04, Telefax: 0 61 36 / 35 – 14 00

www.eckes-granini.de